
第 13 回会津美里町総合計画審議会 開催記録（会議内容の要点記録） 
 
日時 平成 27 年 11 月 30 日（月）午前 10 時 00 分～午前 10 時 50 分  
場所 会津美里町役場高田庁舎 第６会議室 
 
出席委員：石光真委員 大竹勉委員  鶴賀イチ委員 板橋信幸委員 杉原由美委員 

  新山諭委員 斎藤信子委員 須田保子委員 武藤裕一委員 横谷光子委員 
     上杉述史委員  

全 14 名中 11 名出席 
欠席委員：遠藤秀一委員 櫻井宏信委員 白井栄一委員   

   
 
事務局：まちづくり政策課長 佐々木（宏） 課長補佐 佐々木（康） 小林係長 

 担当 鈴木 
 
 
○開 会  
 
○会長あいさつ 
 
○議 事 
 
 １．第３次総合計画案最終調整について 

（配布資料を事務局から説明） 
 
 委員長 最終調整ということで、この様な形でまとめたということ。意見等ありますか？ 
 委員 「福祉・保健・教育・福祉サービス事業者」の表現がわかりにくい。 
事務局 「福祉・保健・教育などの関係機関及び福祉サービス事業者」と改める。 
委員長 政策１の表紙の施策名が 1-2 と 1-3 が同じになっている。 
事務局 1-3 を「交通体系の充実」に改める。 
委員長 高齢者福祉の充実のなかで、「うんどう」と表記されているが、「運動」ではない

のか？ 
事務局 高齢者向けの「うんどう教室」という単語があり、あえて「うんどう」と表記し

ている。 
委員長 今回修正として、「資源ごみ」を除いた部分を削減していこうという修正だった

が、わかりやすくてよい。 



事務局 施策名にも「（資源ごみを除く）」と追記したい。 
 委員 ページの表記が基本構想と基本計画、それぞれ１ページからとなっているが、こ

れでよいのか？  
事務局 基本構想は 10 年、基本計画は 5 年の計画期間となっており、冊子とする場合に

１冊とする場合は通しの番号としたい。 
委員長 ページの表記が記載内容に被っている部分があるので、修正願う。 
 委員 現状と課題部分の表記が●部分の下に字があるが、見にくい。 
事務局 ページの表記、●の下の字等については、印刷段階で校正したい。今後、写真等

を追加していく予定。 
委員長 作成する冊子の大きさは、第２次総合計画と同じサイズになるのか？ 
事務局 Ａ４サイズで予定している。 
委員長 以上で最終調整としたい。 
  

 
 ２．その他 
    まちづくり政策課長から、長期にわたる検討の御礼 
 
 
○閉 会  


